

Sudáfrica celebra XX aniversario de colaboración médica cubana



Pretoria, 4 feb (RHC) Chris Mathlako, secretario general de la Sociedad Sudafricana de Amistad con Cuba (Focus) y jefe de Relaciones Internacionales del Partido Comunista Sudafricano destacó este 4 de febrero en Pretoria los 20 años de la llegada del primer grupo de médicos cubanos a su país.

Dijo en acto celebrado al efecto, que la colaboración en la esfera de la salud es actualmente una de las prioridades del movimiento de solidaridad y la misión estatal de la mayor isla de Las Antillas en la nación austral, durante 2016.

Mathlako señaló que los colaboradores cubanos recibirán el reconocimiento en cada provincia de Sudáfrica, y enfatizó además que una tarea permanente es continuar impulsando la lucha por el levantamiento del bloqueo que Estados Unidos le impone a Cuba desde hace más de medio siglo.

“Igualmente figura dentro de las prioridades seguir insistiendo porque se le devuelva a la nación caribeña el territorio ocupado de forma ilegal por la Base Naval estadounidense en Guantánamo (extremo oriental cubano)”, enfatizó.

Por su parte, el embajador de Cuba, Carlos Fernández de Cossío exhortó a convertir la efeméride "en la principal motivación política para impulsar las sólidas relaciones bilaterales existentes".

El 22 de febrero de 1996, llegaron a Sudáfrica los 96 integrantes del primer grupo de médicos cubanos,

entre los que se encontraban especialistas en Medicina Interna, Cirugía, Obstetricia, Pediatría, Anestesiología y Medicina General Integral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/83290-sudafrica-celebra-xx-aniversario-de-colaboracion-medica-cubana>



Radio Habana Cuba